

Qualitätsprüfung: Super-Zeugnis für's CFG

Im Rahmen einer Qualitätsanalyse, mit der sukzessive in ganz NRW die Arbeit der Gymnasien überprüft wird, bekam das Carl-Fuhlrott-Gymnasium (CFG) bereits im September des letzten Jahres als erstes Wuppertaler Gymnasium Besuch: Prüfer der Bezirksregierung Düsseldorf schauten vorbei und checkten die Schule „auf Herz und Nieren“.

Jetzt liegt das Ergebnis vor und einmal mehr besteht Grund zur Freude am Jung-Stilling-Weg: „Das CFG hat ein sehr gutes Ergebnis erreicht“, bestätigt Schulleiter Karl W. Schröder auf CW-Nachfrage. Nach CW-Infos ist das ein zurückhaltendes Resümee des Besuches der Düsseldorfer Prüfer: Wie unsere Zeitung erfuhr, soll das CFG sogar das beste Ergebnis aller bisher von der Bezirksregierung geprüften Gymnasien erzielt haben.

Damit wäre einmal mehr bestätigt, dass die Küllenhahner Schule zu den besten Gymnasien des Landes gehört. Bei den Lernstanderhebungen im Jahre 2006 zählte das CFG in den Fächern Mathematik und Deutsch bereits zu den drei Top-Gymnasien in NRW.

Cronenberger Woche, 13.2.10